
平成２４年度 第１回 東春近地域協議会会議録 

開 催 日 平成２４年４月２４日（火）  

開 催 時 間 開 会 午後７時００分 閉 会 午後８時４０分 

開 催 場 所 春近郷ふれ愛館 講義室 

委員の出欠 

出席 1６名 

欠席  ３名 

 委員氏名   委員氏名  

1 中 村  朝 一 出 11 酒 井  秀 男 出 

2 福 澤  修 雄 出 12 原  弘  幸 出 

3 飯 島  義 治 出 13 北 原  紀 子 出 

4 伊   沢   剛 出 14 遠 山 トシ子 出 

5 飯  塚   実 出 15 福 澤  覚 志 出 

6 伊  藤   隆 出 16 木 内  静 枝 出 

7 川 上  洋 一 出 17 飯 島  隆 人 出 

8 山 﨑  良 博 出 18 酒 井  美 幸 出 

9 伊東  五津喜 出 19 田  中   勇 欠 

10 細 田  文 和 出    

署 名 委 員 中 村  朝 一 福 澤  修 雄 

条例第１０条の規定

により出席した者 

なし 

市 側 の

出 席 者 

市 長      白 鳥 孝 

  企画情報課    北原 秀志 

出席した 

事務局職員 

 

東春近支所長   原 日出子 

 

協議事項 

 

１．協議事項 

(1）地域協議会の役割について 

(2) 東春近の地域課題について 

(3) その他 

 

配布資料 名簿、伊那市地域自治区条例、東春近地域協議会運営要綱 

地域協議会の機能と役割 

東春近児童数推移 

 



■概要 

１ 開会       支所長進行 

 

２ 委嘱書交付    白鳥市長より委員代表１名に委嘱書を手渡し、他の委員について 

           は机上に配付して交付とした。 

 

３ 市長あいさつ    

   天気の良い暖かな日が続き野良仕事も始まった。今日は、ますみヶ丘の平地林に 

  ぽっぽ館が完成し竣工式があった。本格的なジョギングコースの拠点であるが一般の

方達にも利用していただきたい。お昼は西春近南小学校に行き子ども達と給食を食べ 

  おじいさん、おばあさんを大切にすることやこの地域は日本で一番良い所であると話

した。地域協議会は、皆さんの意見を聞き東春近が良くなるよう力を貸していただき

たい。任期は２年であるが、発言し、地域のためになる思いを議論していただきたい。 

   東春近の課題としては伊駒アルプスロードがあるが、いよいよ知事の決断で国が動

き早期実現を期待している。しかし、１５年後リニアも開通することもあり景観が大

きく変わる。将来の子ども達のために、雇用、農業、林業、観光、企業立地と良い方

向に変わることを期待する。又、もう一つ保育園統合の問題がある。合併特例債が利

用できる期間で木の香りのする園舎が出来ればと考えている。皆さんの意見を聞かせ

ていただきたい。 

 

４ 委員及び職員自己紹介   （委員自己紹介 

               （市長・職員自己紹介） 

 

５ 正副会長の選任について 

  区長会長と財産区議長が推薦される。 

  会長に伊藤 隆委員、副会長に酒井 秀男委員が選出される。 

 

（正副会長あいさつ） 

 

会 長   重責を果たしていきたい。委員の皆様に知恵を出していただき、東春近の 

     発展のためにご尽力いただきたい。 

 

 副会長   会長を補佐し、協議会の運営に協力していきたい。 

 

６ 会議録署名人の指定について 

  伊藤会長より、名簿掲載順に中村 朝一委員と福澤 修雄委員が指名される。 

 

７ 協議事項（伊藤会長進行） 



（１） 地域協議会の役割について 

  ・地域協議会の機能と役割、経過について  原支所長が概要を説明 

 

   ＜質問・意見＞ 

 

委 員  東春近は地区協議会と地域協議会があるため、今までもこの協議会は市長から

の諮問が多く、東春近の課題については地区協議会で話し合われてきた。 

 

議 長  地域協議会は法律に基づいているが、東春近独自の地区協議会は長い歴史があ

る。 

 

委 員  地区協議会は東春近全体を包括したメンバーが、委員として参画しているので

大切であり連携が必要。 

 

（２）東春近の地域課題について 

 

議 長  先程、市長の挨拶の中で東春近の課題は２つあり、伊駒アルプスロードと保

育園の統合があると言っていた。事務局で何かあれば。 

 

事務局  東春近の課題の１つである保育園整備について、５月２９日に保育園整備検

討委員会が予定されているため、地域協議会の皆さんの意見もお聞きしたい。 

     市の保育園整備計画の中に、中央保育園の老朽化に伴い園舎の整備と併せて

児童の減少化が進む南部保育園を統合したいとされている。 

    ＜東春近児童数推移の資料（市子育て支援課提供）を提出する。＞ 

 

    ＜資料内容説明＞ 

 

議 長  最新の西箕輪保育園統合についても、反対があったようであるがどうしても

統合は必要か。 

 

事務局  市の計画では、中央保育園が築３０年以上で老朽化しており、建替えが必要

で、併せて財政健全化、児童の減少により２園を１園に統合したいというもの

である。 

 

委 員  現時点では、統合そのものが決まっていないのではないか、又、統合は確定

していて、建替えるなら東春近の中央部に建てるべき等の話が聞こえてきてい

る。 

  もし、統合を考えるなら子ども達が良くなるような事を考え、意見を煮詰め



た方が良い。 

委 員  反対しても統合ありきで進め、建替えるなら田原、下殿島を考慮した現園よ

り南よりにするのも一案ではないか。 

 

委 員  現中央保育園の場所は、全体的に狭く道も狭い。建替えるなら子ども達が十

分遊べる広さが欲しい。 

 

委 員  昨年、中央保育園に隣接する田の駐車場への農地転用があり許可された。 

    いずれにしても、統合するかどうか方向づけが必要である。 

 

委 員  大きな規模にする保育園の良いところを示していただき、財政面だけを取り

上げるのではなく、子ども達に夢を与えるようでなくてはだめだ。 

 

事務局  保育園整備検討委員会で、新しい保育園を見学し検討していきたい。 

 

議 長  今日の段階では、結論を出すのではなく意見を聞くのみとした。 

     

（３） その他 

 

＜特になし＞ 

 

８ その他   

   ・事務局より事務連絡。 

 

９ 閉 会  以上をもって、平成２４年度第１回東春近地域協議会は終了とする。 

 


